

Liebe Clubs,  
Liebe Präsidentinnen und Präsidenten,  
Liebe Coaches,  
Liebe Offizielle,  
Liebe Tänzerinnen und Tänzer,  
Liebe Freunde des Rock'n'Rolls,

Seit 2022 gibt es in der Swiss Rock'n'Roll Confederation eine Sportkommission. Von Anfang an hat die Kommission viel Arbeit geleistet, vor allem in der Anpassung der Reglemente im Interesse der Tänzer:innen.

Die Mitglieder der Sportkommission werden alle zwei Jahre nach der Wahl des Vorstands neu gewählt und können Tänzer:innen, Coaches, Clubpräsident:innen, Offizielle oder Mitglieder des SRRC-Vorstands sein. Idealerweise ist die Zusammensetzung divers: Menschen mit unterschiedlichen Funktionen und Hintergründen erzielen die besten Resultate.

Dieses Jahr findet eine Neuwahl für die nächsten zwei Jahre statt und wir suchen nach Personen mit Praxiserfahrung, die mitanpacken möchten, um unseren Sport weiterzuentwickeln.

In diesem Jahr wird sich die Sportkommission mit folgenden Themen beschäftigen:

- Backup des Wertungssystems

Das Projekt begann letztes Jahr und wird dieses Jahr fertiggestellt.

Es geht darum, ein Wertungssystem zu entwickeln, das auch ohne Internet funktioniert. Damit wollen wir uns gegen eventuelle Ausfälle des aktuellen Systems absichern.

- Kommission Wertungsrichter:innen

In der Vergangenheit gab es bereits eine Kommission der Wertungsrichter:innen. Sie wird in neuer Form und mit anderen Zielen wieder ins Leben gerufen.

Nach der Einführung des Systems zur Analyse der Wertungen, das in diesem Frühling in Kraft treten wird, soll sich diese Kommission mit den nach jedem Turnier festgestellten Unregelmässigkeiten befassen. Die Kommission wird auch zur Verbesserung des Analysesystem beitragen.

- Neues IT-System/Neue Reglemente

Die SRRC will im Bereich der Reglemente und des IT-Systems unabhängig werden.

Die Swiss Rock'n'Roll Confederation will über Reglemente verfügen, die in eigenen, eindeutig verständlichen Dokumenten festgehalten werden, jedoch ohne dabei die Kompatibilität mit der WRRC zu verlieren.



Da auch das IT-System seine Grenzen und Schwachstellen hat, wollen wir ein transparentes, verständliches und modernes System aufbauen.

Dabei handelt es sich um ein grosses Projekt, das Zeit und viele Ressourcen braucht. Deshalb ist es wichtig, dass wir möglichst viele Meinungen einholen, von den Sportler:innen über die Verwaltung bis hin zu den IT- und Strategieexpert:innen.

- Reglemente

Dieses Thema ist die Grundlage der Sportkommission. Die Aufgabe der Mitglieder dieser Kommission besteht darin, unsere aktuellen Reglemente zu analysieren, zu überdenken und gegebenenfalls Anpassungen vorzuschlagen. Die Sportkommission beantwortet auch Fragen von Verbandsmitgliedern.

\*\*\*\*\*

Mit der Wahl der Sportkommission wird auch die Musikkommission neu gewählt. Auch hier werden dringend neue Mitglieder gesucht, sowohl für den Rock'n'Roll als auch für den Boogie-Woogie.

Die Aufgabe der Mitglieder dieser Kommissionen ist es:

- die Musik der Finalist:innen zu analysieren und zu validieren
- die Musik für die Turniere vorzubereiten

Um diese Themen genauer zu besprechen und alle Fragen zu beantworten, schlage ich vor, dass ich die Sport- und Musikkommission in einem Zoom-Meeting vorstelle, am:

**Sonntag, 18. Mai um 21:00 Uhr**

Wenn du an diesem Infoabend (auf Französisch und Deutsch) teilnehmen möchtest, füll bitte diese Umfrage unten aus:

<https://fr.surveymonkey.com/r/KYQN2HZ>

Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. Ich hoffe, die Kommissionen stossen in allen Regionen der Schweiz auf Interesse.

Mit freundlichen Grüssen

**Nicolas Grillet**  
**Swiss Rock'n'Roll Confederation**  
**Sport Director**

